

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN 7

Año XXI.—Número 12.521

Miércoles 22 de Enero de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

ALARMA EN LA PRENSA INGLESA

"La invasión: HITLER dice a MUSSOLINI: Debemos darnos prisa"

De Norteamérica dicen que el Führer y el Duce han tratado de una ofensiva fulminante, terrestre, aérea y marítima sobre Inglaterra

«A B C» publica hoy una crónica de su corresponsal en Londres, a la cual pertenecen los párrafos siguientes:

«De la reunión en Berchtesgaden entre Hitler y Mussolini queda vibrando en la atmósfera de Londres la amenaza, nunca extinguida, de una invasión; es decir, del golpe más duro que esta isla ha de resistir todavía. Los informes de Norteamérica dicen que el Führer y el Duce han tratado de los procedimientos más rápidos de desencadenar sobre este país una ofensiva terrestre, marítima y aérea fulminante, antes de que la ayuda de los Estados Unidos dé todo su rendimiento; y es sabido por la lectura de los diarios ingleses que el pleno rendimiento eficaz no adquirirá el empuje necesario hasta el año de 1942. Con ese simplismo que caracteriza a los periódicos populares ingleses, publican a toda plana titulares como ésta: «La invasión: Hitler dice a Mussolini: Debemos darnos prisa». «El mundo está en vísperas de sucesos históricos», ha dicho también Goering. Todo está dispuesto para la invasión, para el golpe de «mock out», del cual saldría traspillada Gran Bretaña; así aseguran las noticias de Berlín y de Nueva York. Lo esperamos todo de una semana para otra. Los ingleses, con esa avidez de sol que aun en el mismo verano ilumina sus esperanzas, saben ahora que el día de la prueba final será el día en que «cante la calandria y responda el ruiseñor», como se dice en nuestro famoso romance. Sus preocupaciones se alivian cuando dirigen la mirada a Washington. Roosevelt acaba de tomar posesión por tercera vez de la Presidencia de la República y qué encomios y qué vehemente amistad bulliciosa trascienden todos los comentarios periodísticos! Es el «Gaudium» de la democracia, cuyo padrin— Roosevelt— y cuyo arsenal— los Estados Unidos— vienen en socorro de la vieja Inglaterra, como si la vieja Inglaterra tuviese que vender sus tradiciones y su altivez por un plato de lentejas. Somos muchos los que tenemos la sensación clara de que si Inglaterra sale airoso de la durísima prueba que sobre ella se cierne, será por ella misma y no por la democracia, por el dinero o por la City.»

UN HISTORICO Y SENSACIONAL MES DE FEBRERO?

Los cronistas españoles en Berlín y en Londres coinciden en anunciar sensacionales acontecimientos militares para fecha próxima, como consecuencia de la entrevista que acaban de celebrar Hitler y Mussolini. Son de por sí elocuentísimas las citas que hace el corresponsal de «A B C» de los juicios que formulan los periódicos londinenses.

Reforzando los temores de la Prensa inglesa y las «predicciones» de los corresponsales norteamericanos que se encuentran en la Gran Bretaña, aparece la crónica de Augusto Assía, corresponsal de «Ya» en Londres, el cual escribe hoy:

«En cualquier momento la guerra puede ahora alcanzar su punto culminante, tanto en el mar del Norte como en el Mediterráneo. Según preguntan todos los redactores militares ingleses, Alemania intentará llegar a una decisión lanzando la anunciada ofensiva sobre la isla antes de que la ayuda norteamericana comience a hacer sentir su peso. El asalto contra la Gran Bretaña está a la vista—dice el «Sunday Times»—. El desencadenamiento de la ofensiva contra la isla irá acompañado por la intensificación de los esfuerzos italo-alemanes con el fin de cerrar definitivamente a los barcos ingleses el cuello de botella que forma el Mediterráneo entre Sicilia y Túnez, paso esencial para los ingleses.»

Por su parte, Ramón Garriga, dice desde Berlín:

«Italia y Alemania han puesto de manifiesto en el encuentro del Duce y el Führer la inquebrantable voluntad de alcanzar en el año presente la victoria total sobre Inglaterra». Esta frase es de un personaje que goza de la confianza de von Ribbentrop. Todos estamos de acuerdo en que se pretende derrotar al adversario en el curso de los meses venideros. Con fuerza centuplicada y mayor rapidez que la acostumbra se disponen las potencias del Eje al asalto. ¿Cuándo empezarán las sorpresas? Circulan rumores que nos quieren presentar un histórico y sensacional mes de Febrero.

Nada más, y nada menos. El ambiente de gran ofensiva contra Inglaterra se manifiesta en Londres, y en Washington, y en Berlín; es decir, que no parte el rumor de un centro determinado de propaganda, sino que domina en todos los implicados en la guerra, directa o indirectamente.

«Ofensiva a la vista, arrolladora y fulminante? Los únicos que tienen

Devastadores ataques aéreos contra MALTA

El «Illustrus» se ha hundido en parte. Los ingleses penetran en las defensas de Tobruk

Mercante bombardeado

Berlín, 21.—De fuente oficial se anuncia que un avión alemán de bombardeo a larga distancia ha atacado a un barco de 4.500 toneladas al Noroeste de Irlanda. El vapor sufrió tan graves averías, que detuvo su ruta con una fuerte inclinación de costado. Varias bombas de pesado calibre le alcanzaron de lleno cuando trataba de esquivar al aparato y acercarse a la costa.—Efe.

Berlín, 21.—Los ataques efectuados por los «Stukas» alemanes sobre el puerto de La Valetta durante la semana pasada han dejado en muy malas condiciones al portaaviones «Illustrus», ya gravemente averiado en alta mar por los mismos aviones. Los últimos y eficaces bombardeos le han causado numerosas vías de agua, que será difícil tapar.

Los aparatos de reconocimiento que siguieron a los «Stukas» pudieron comprobar que el buque se ha hundido en parte y corre peligro de chocar con el fondo de la dársena, cuyas aguas tienen una profundidad máxima de once metros.

Además y según los informes de los pilotos de observación, el «Illustrus» presenta una fuerte inclinación de costado.—Efe.

El ataque inglés a Tobruk

El Cairo, 21 (noche).—Comunicado especial del gran Cuartel general británico, correspondiente a esta tarde: «Poco después del mediodía de hoy, las tropas imperiales, activamente apoyadas por la marina y la aviación británicas, penetraron, con éxito, en las defensas exteriores e interiores de Tobruk en una longitud y profundidad de más de ocho kilómetros. Continúa el avance. Han sido hechos ya numerosos prisioneros, entre ellos un general italiano. El crucero italiano «San Giorgio» está ardiendo en el puerto de Tobruk, así como cierto número de depósitos de aprovisionamiento de esencia y otros.»—Efe.

Ataque durísimo, sobre Londres

Berlín, 21 (noche).—Un avance del parte oficial de mañana miércoles anuncia que la aviación alemana ha bombardeado de día los objetivos militares de Londres. El ataque ha causado nuevos e importantes daños materiales.—Efe.

Hundimiento de dos pesqueros armados

Londres, 21 (noche).—Se comunica oficialmente que los pesqueros británicos armados «Manx Prince» y «Re-funde» han sido hundidos.—Efe.

Se desborda el Guadalquivir, inundando los barrios bajos de Sevilla, alcanzando el agua seis metros sobre el nivel ordinario

El Ebro ha experimentado una crecida de cinco metros. Otros ríos desbordados en Navarra

Sevilla, 21.—Se ha desencadenado un furioso temporal de viento y agua sobre Sevilla y su provincia. El Guadalquivir se ha desbordado por la vega de Triana, y en las últimas horas, a su paso por Sevilla, llevaba seis metros sobre su nivel ordinario. La inundación cogió desprevenidos a los vecinos de la vega afectada, los cuales tuvieron que abandonar sus hogares precipitadamente cuando se encontraban durmiendo, hecho que produjo escenas emocionantes. Otros sectores bajos de la ciudad también han sido invadidos por las aguas. El arbolado y las líneas de conducción eléctrica, telefónica y telegráfica han sufrido desperfectos. En la barriada de La Cruz del Cortijo dos niños de corta edad fueron arrastrados por las aguas.

Ríos desbordados en Navarra y en otros puntos

Zaragoza, 21.—El Ebro ha experimentado una gran crecida. Por esta ciudad ha pasado con cinco metros más del nivel ordinario. Se han tomado disposiciones en los pueblos ribereños para evitar desgracias y daños. También el Jalón y el Jiloca se han desbordado en algunos puntos.

Palencia, 21.—Por efecto del deshielo y las abundantes lluvias, el Norte de la provincia ha quedado sin comunicaciones con el sector de la capital.

Los ríos Pisuerga y Rubagón se han desbordado, lo que originó el corte de la línea férrea entre las estaciones de Aguilar de Campó y Mataporquera.

El río Carrión ha experimentado una gran crecida, que hace temer el desbordamiento, y a que sigue lloviendo copiosamente.

Pamplona, 21.—Como consecuencia del cambio de temperatura, se ha producido el deshielo. El río Arga ha experimentado una gran crecida y amenaza con desbordarse en varios sitios. De muchos pueblos de la provincia se reciben noticias dando cuenta.

Churchill y los fines de guerra

Otra declaración en los Comunes

«A B C» publica hoy una crónica de su corresponsal en Londres, a la cual pertenecen los párrafos siguientes:

Londres, 21.—En la sesión de hoy de la Cámara de los Comunes, un diputado pidió al primer ministro que hiciera una declaración sobre los fines de guerra. Churchill contestó:

«La mayor parte de las personas sanas de espíritu de Inglaterra y el extranjero, y especialmente de los Estados Unidos, comprenden ya plenamente las causas y principios por los cuales hacemos esta guerra. El Gobierno británico busca en todo momento encontrar una oportunidad para hacer una declaración que sea de utilidad para nuestra victoria y la liberación de las naciones dominadas. Sin embargo, no puedo añadir nada nuevo en el momento actual.»—Efe.

elementos de juicios para opinar sobre este caso concreto (por mucho que las circunstancias internacionales abonen la puesta en práctica de toda la máquina de guerra para resolver rápidamente la contienda) son los hombres que se mueven en los círculos autorizados de los países beligerantes. A nosotros sólo nos corresponde observar y... esperar lo que es inevitable que sobrevenga.

ta de que los ríos se han desbordado y comienzan a inundar las vegas. Los ríos que han experimentado mayor crecida son el Ebro y el Aragón.

Estragos del huracán

El huracán ha causado grandes daños en Cádiz. Un tren de mercancías descarriló cerca de la capital. Un vapor de Puerto Real ha naufragado y el mar ha arrojado a la playa los cadáveres de tres de sus tripulantes. El vapor «Castillo», que salió de este puerto, se sabe que ha embarrancado en la costa portuguesa. El vapor italiano «Furmán», que se hallaba en el puerto, rompió las cadenas del ancla y embarrancó a 15 kilómetros de Cádiz. Se cree que podrá salvarse.

En Huelva se hundió el vapor pesquero «María Narváez», y se sabe que, además, sufrió averías graves diecisiete pesqueros más. Las comunicaciones con Moguer y La Rábida están interrumpidas. En los campos ha habido grandes daños y se han ahogado muchas cabezas de ganado. En San Juan del Puerto murió en un accidente el carabnero Manuel Góngora, que se hallaba retirado.

En Santander, los trenes detuvie-

ron su marcha, a causa del vendaval. Al hacer una exploración, sufrió un accidente el conductor don Luis Llera y murió despenado.

De Oviedo informan que el viento arrebató al chico de catorce años Luis García Pulgar, cuando atravesaba el puente del ferrocarril sobre el río Lena, siendo arrastrado por la corriente hasta un islote. Un sastrero llamado Bernardino Corral atravesó el río a caballo, ganando el islote, donde encontró al desventurado muchacho muerto a consecuencia de los golpes recibidos.

Arboles corpulentos arrancados en Segovia y San Ildefonso

A causa del vendaval de anteanoche

San Ildefonso, 21.—El vendaval de anoche ha arrancado árboles corpulentos y quedaron interceptadas algunas carreteras, pero quedaron prontamente abiertas de nuevo a la circulación.

En la zona forestal también ha causado daños el vendaval.

Daños en el arbolado de Segovia

Como ayer anunciamos, el vendaval de anteanoche ha causado daños en el arbolado de Segovia. En el parque que el Ayuntamiento posee en las márgenes del Clamores, cerca del Alcázar, es donde aparece mayor número de árboles arrancados. También han sido abatidos algunos árboles en la Alameda de la Fluencia y en el Camino Nuevo, todos ellos, como se sabe, muy corpulentos y casi centenarios.

EL CAUDILLO adopta a Torrevelilla para su reconstrucción

Zaragoza, 21.—En el pueblo de Torrevelilla se ha recibido con extraordinario júbilo la noticia de la adopción por el Caudillo de dicho pueblo para su reconstrucción. El Ayuntamiento, reuniendo en sesión extraordinaria, acordó hacer constar su gratitud a S. E. el Jefe del Estado. También organizó varios actos, que han dado comienzo con un solemne «Te Deum», al que se asoció el vecindario en pleno.

LA SEÑORA

D.ª Carmen Olmeda Sánchez

Ha fallecido hoy 22 de Enero de 1941

a los 43 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Gregorio Regales; hijos doña Carmen, don Antonio y Carlos; hermanos don Jacinto, doña Filomena y doña Asunción (ausentes); hermanos políticos don Ramón y doña Antonia (ausentes); sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida, rogándoles la asistencia a la misa de entierro, que se oficiará el día 24, a las nueve, en la iglesia de Santo Tomás. La conducción del cadáver tendrá lugar mañana, a las 4 y 1/2 de la tarde, desde la casa mortuoria, Paseo Conde Sepúlveda, número 29, al Cementerio del Santo Ángel, y la misa de privilegio, por su eterno descanso, se oficiará el día 25, a las nueve, en dicha parroquia.

El duelo se despide en los sitios de costumbre.

No se reparten esquelas.

Los recargos que los Ayuntamientos pueden establecer sobre las nuevas cuotas de la contribución industrial

El recargo de una décima quedará reducido al cinco por ciento

Madrid, 22.—El «Boletín Oficial» publica una Orden acordando que el 15 por 100 a que queda reducido el recargo que los Ayuntamientos pueden establecer sobre las nuevas cuotas de la contribución industrial, debe entenderse que es el tipo máximo autorizado en equivalencia del 32 por 100 a que se podía llegar según las disposiciones anteriores.

Dentro del límite de ese 15 por 100, pueden, pues, los Municipios, fijar el recargo que estimen oportuno, a excepción de los Ayuntamientos que en la actualidad no pueden establecer recargo superior al 13 por 100, para los cuales se fija el tipo máximo de 6,10 por 100.

El recargo especial de una décima autorizada por la ley de 29 de Abril de 1920, al igual que los recargos para el paro obrero, habrá de quedar reducidos al 5 por 100.—Logos.

DECLARACIONES DEL EMBAJADOR ALEMÁN

Desmiente, enérgicamente, que Alemania importe víveres de España, especialmente trigo y harina

Barcelona, 21.—«La Vanguardia» de Barcelona publica en su número correspondiente al día de hoy unas declaraciones del embajador alemán en Madrid, que son de interés general.

Después de hacer algunas manifestaciones acerca de la excelente situación económica de Alemania, diciendo que ni la cuestión de los artículos alimenticios ni la de las materias primas constituyen problemas para Alemania, el embajador desmintió enérgicamente los rumores que circulan por España, según los cuales Alemania importa víveres españoles, especialmente trigo y harina, que tanto escasean en nuestro país.

El embajador salió al paso de estos bulos, declarando que son puestos en circulación por los elementos de una propaganda irresponsable, que de este modo tratan de romper la estrecha amistad que liga al pueblo español y al alemán. Este proceder, que tales rumores atribuye al Gobierno español, sería ofensivo para éste, según declara el embajador, ya que, muy al contrario, no ahorra ningún esfuerzo para combatir la escasez de víveres en España. Dichos elementos llegan a extremos irrisorios, dando incluso supuestos detalles de estas pretendidas exportaciones, que cuando llega el caso nadie puede demostrar.

Hace seis semanas—prosigue el embajador—amigos míos, por iniciativa mía, ofrecieron sumas elevadas a cualquiera que se presentase a demostrar con pruebas la verdad de tales bulos. Aún no ha llegado a mi conocimiento que nadie esté en condiciones de ganar esa recompensa, con lo cual queda patente que todas estas ignominiosas afirmaciones acerca de las exportaciones de trigo, harina, etcétera, por barco, ferrocarril o carretera han sido inventadas con fines de propaganda.

También se ha hecho creer a las gentes, sigue diciendo el señor von Stohrer—que millares de niños y ancianos alemanes iban a llegar a España.

Atentado contra un coronel rumano

El asesino de Doering residía en Turquía. Destitución del ministro rumano del Interior

Bucarest, 21.—En virtud de un decreto firmado por el general Antonescu, el ministro del Interior, Petrovicescu, ha sido sustituido por el general Popescu.

Los motivos de la destitución son: primero, necesidad de reforzar el orden interior; segundo, carencia de iniciativa del ministro, quien nueve horas después del atentado cometido contra el oficial alemán en Bucarest, no había tomado aún ninguna de las medidas que dictaban las circunstancias; tercero, la ausencia de guardia armada en el edificio donde se albergaba la Misión militar alemana, ausencia debida a la falta de iniciativa del ministro.—Efe.

El asesino de Doering

Bucarest, 21.—El asesino se apellida Sarandos, de treinta y dos años de edad, residente en Turquía y naturalizado griego. Llegó a Rumania el año último, procedente de Belgrado. En su domicilio ha sido encontrado un talonario de cheques de un Banco americano y cartas procedentes de los Estados Unidos y de Gran Bretaña. Se busca a otro turco llamado Ibasab que, al parecer, es cómplice de Sarandos.

Más de un millón de pesetas de multas

Impuestas por la Fiscalía de Tasas

Madrid, 22.—Desde la creación de la Fiscalía provincial de Tasas hasta el día 31 de Diciembre próximo pasado se han propuesto e impuesto multas por valor de 1.190.000 pesetas; se ha decretado el cierre de 118 comercios, se ha suspendido del derecho a ejercer el comercio a 36 personas y se ha abonado a los denunciantes la parte correspondiente al 40 por 100 de las multas impuestas y satisfechas.

Un caza inglés

Derriba un avión de la Cruz Roja italiana

Roma, 22.—El corresponsal de la Agencia Stefani comunica desde el Norte de África que un caza inglés ha derribado a un avión de la Cruz Roja italiana. Se ignora la suerte corrida por la tripulación, compuesta de un médico, un guardia herido, dos pilotos y dos mecánicos.

La Stefani dice que el hecho es tanto más reprochable cuanto que un avión de la Cruz Roja italiana salvó hace pocos días a tres hombres de la tripulación de un «Blengin» inglés que tuvo que realizar un aterrizaje forzoso en el desierto.—Efe.

EL TRAFICO POR LAS LINEAS DE ASTURIAS Y SANTANDER

Queda restablecido a partir de hoy

Madrid, 22.—La Compañía de Ferrocarriles del Norte pone en conocimiento del público que se ha reanudado el servicio por las líneas de Santander y Asturias. Hoy saldrán de Madrid, normalmente, los trenes, para los indicados destinos.

LA GUERRA Y AL MARGEN DE LA GUERRA

¿Diferencias entre los Estados Mayores GRIEGO e INGLES?

También se señalan entre algunos generales griegos y el presidente Metaxas. Intensos bombardeos aéreos italianos sobre los objetivos de GRECIA. Referencia italiana sobre el ataque inglés contra Tobruk

Comunicado italiano

Roma, 22 (5 t.).—En el frente griego, operaciones de importancia local en el sector del II Cuerpo de Ejército. Numerosas formaciones de bombarderos y cazas atacaron con insistida violencia instalaciones militares, puertos y posiciones de la D. C. A.

LA SITUACION EN GRECIA

Sofía, 22 (5 t.).—Según informaciones recibidas de Atenas, se sabe por la Prensa que la situación en Grecia no está clara. Dos periódicos de la capital griega afirman que se han producido divergencias, no sólo entre los Estados Mayores griego y británico, sino también entre varios generales y el presidente del Consejo señor Metaxas.

Roosevelt, América y el Eje

Washington, 22 (5 t.).—Mr. Roosevelt tiene intención de crear una Agencia federal encargada de la defensa económica de los Estados Unidos. La misión principal de ésta será revelar por que no caigan en manos de las potencias del Eje divisas mone-

diarias americanas y las materias primas consideradas como esenciales. Tendrá una organización parecida al Consejo de Defensa de la Producción, y se encargará también de controlar las relaciones italo-alemanas con América.—Efe.

Comunicado alemán

Berlín, 22 (5 t.).—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «Ayer se prosiguieron los vuelos de reconocimiento sobre Inglaterra y el Atlántico. Los aviones de combate bombardearon objetivos importantes desde el punto de vista militar, en Londres y en el Sur, entre los que figura un aeródromo. Un mercante enemigo recibió, al Oeste de Irlanda, varios impactos directos de bombas de gran calibre, y su tripulación tuvo que abandonar el navío. Un remolcador que acudía en su ayuda fué hundido. Falta un avión alemán.

En los ataques contra la navegación comercial británica, la escuadrilla del capitán Daser ha hundido 145.700 toneladas, de las cuales 57.000 han sido hundidas por el propio capitán. Esta misma escuadrilla ha averiguado gran número de mercantes.—Efe.

Epidemia de gripe en una serie de ciudades inglesas

Nueva York, 22 (5 tarde).—Desde Londres comunican que una epidemia de gripe se ha declarado recientemente en una serie de ciudades del Centro y del Sur de Inglaterra, sobre todo en los puertos bombardeados, como Bristol, Liverpool y Southampton. Al parecer, donde más estragos causa en el Leicester, a pesar de que

esta población está relativamente al abrigo de los ataques aéreos y goza de un clima bastante templado. Las mismas noticias indican que más de dos mil personas ingresaron durante la semana pasada en los campamentos provisionales instalados en Bristol, para hospitalización de enfermos.—Efe.

LLAMAMIENTO DE ANTONESCU AL PUEBLO RUMANO

“El orden debe quedar restablecido en veinticuatro horas”

Los restos mortales del obispo de Tonkin

Madrid, 22.—A las doce ha salido de Valencia, con dirección a Madrid, el coche que conduce los restos del ilustrísimo y reverendísimo señor don Juan Casal, obispo de Tonkin, que falleció el domingo pasado, en Villarreal. La llegada a Madrid está prevista para mañana a las diez. Inmediatamente será instalado el cadáver en la capilla ardiente de la residencia de los Padres Dominicos.—Logos.

Parece que se han registrado motines

Sofía, 22 (5 t.).—Según la Prensa búlgara, en Rumania se han producido motines provocados por elementos descontentos. Entre las autoridades que intentaban restablecer el orden, y los revoltosos, se han registrado choques y hay que lamentar pérdidas de vidas humanas. Las comunicaciones telegráficas y telefónicas con Rumania han sido cortadas a consecuencia de los incidentes, a pesar de lo cual se tienen noticias de que las tropas rumanas actúan para mantener el orden y evitar la repetición de los motines. Efe.

LLAMAMIENTO DEL CONDUCTOR AL PUEBLO RUMANO

Bucarest, 22 (5 t.).—A consecuencia de la tensión interior que reina, el general Antonescu ha dirigido un llamamiento a la nación en el que declara que ha tomado sobre sí la pesada carga de dirigir el Estado, a fin de evitar la ruina del país y salvar el honor de la nación. En los cuatro meses de mi Gobierno no he hecho otra cosa que servir a la Patria. El régimen nacional y legionario realiza los esfuerzos a fin de establecer la colaboración entre todas las clases y todas las generaciones.

El llamamiento va especialmente dirigido a los elementos obstinados que intentan perturbar el orden. Este deberá quedar restablecido en veinticuatro horas.

El general Antonescu solicita de todos los rumanos que cumplan con su deber. Los verdaderos legionarios, animados por el espíritu de Codreanu, deben comprender las palabras del conductor, el cual se halla persuadido de que el capitán hubiera dado la misma consigna.

Las últimas palabras del llamamiento son éstas: «Formad con confianza al lado de las autoridades. Su voluntad es inquebrantable. Vuestra lealtad debe serlo igualmente.»—Efe.

20.000 LEGIONARIOS FRANCESES REUNIDOS EN ARGEL

Juran ante Weygand su lealtad a Francia y a la doctrina de Pétain, defenderán y propagarán, luchando contra la propaganda de De Gaulle. La milicia ha adoptado el saludo romano

Escuadra de guerra francesa para acompañar a los mercaderes franceses que están en Buenos Aires?

Argel, 22 (5 t.).—En presencia del general Weygand se ha celebrado una concentración de 20.000 legionarios ex combatientes, procedentes de todos los puntos de África del Norte, principalmente de Argelia, Marruecos y Túnez.

Los reunidos prestaron el juramento legionario de servir con honor a Francia en la paz, como la habían servido bajo las armas. Esta concentración tiene también importancia desde el punto de vista político, porque ha quedado constituida una milicia voluntaria de ex combatientes que defenderá y propagará la doctrina de Pétain y luchará contra la intensa propaganda de De Gaulle.

La milicia ha adoptado el saludo romano, y puede ser considerada, en cierto modo, como una organización fascista.—Efe.

Buenos Aires, 22 (5 t.).—En esta capital circulan rumores de que una escuadra francesa partirá en breve para la Argentina al objeto de acompañar a los mercaderes «Campana», «Aurigné» y «Formosa» que se encuentran en el puerto de Buenos Aires. La Prensa recoge estos rumores, y «El Debate» dice que América del Sur sigue con el mayor interés este intento de Francia de restablecer sus relaciones comerciales y sus comunicaciones marítimas con el continente americano. Agrega que los países americanos no quieren sufrir las consecuencias de una guerra en la que no participan y que se traducen en relaciones comerciales anormales.—Efe.

NUOVA PROTESTA DEL COMITÉ HOOVER CONTRA INGLATERRA

Nueva York, 22 (5 t.).—Los miembros del Comité creado por el ex presidente Hoover, ha formulado una nueva protesta ante el embajador de Gran Bretaña por las medidas de bloqueo que se aplican a la población de la zona libre de Francia. Especialmente subrayan que los barcos de guerra ingleses no dejan pasar las exportaciones de víveres para la zona francesa dirigida a la Cruz Roja norteamericana.

La respuesta dada a esta queja ha sido satisfactoria. Se cree que mister Hoover hará una gestión personal.—Efe.

EL JAPON QUIERE UNA PAZ UNIVERSAL

Tokio, 22 (5 t.).—El denominado Club de los Miembros de la Dieta que representa a todos los diputados ha aprobado un acuerdo en el cual reafirma la voluntad del Japón de alcanzar una paz universal, pero se produce una agresión contra el Japón y otras potencias intentan entrar en su espacio vital, este país no pondría su poderío acudidamente.—Efe.

El Rey Boris, recibe al enviado de Roosevelt

Sofía, 22 (5 t.).—El Rey Boris recibió al coronel Donovan, enviado especial del Presidente Roosevelt. Esta tarde, Donovan marchará a Belgrado. Después de la visita a la capital yugoslava, irá a Turquía, y desde este país regresará a los EE. UU.

Multados y confinados

Alicante, 22.—En el Gobierno civil ha sido facilitada una nota en la que se dice que por haber demostrado una constante resistencia pasiva al cumplimiento de las órdenes en materia de abastecimientos, los componentes de un organismo productor de la provincia, don Eduardo Mengual, don Carlos Rivera, don Carlos Cisneros, don Carlos Tamarit, don Bautista Martínez y don Carlos Folguera, han sido sancionados con 5.000 pesetas de multa cada uno, a más de confinamiento por espacio de un mes a cincuenta kilómetros del punto de su residencia, por lo que se refiere a los dos primeros.—Logos.

Los lobos bajan a poblado

Lugo, 22.—Comunican de Mondoñedo que, debido a las últimas nevadas, los lobos han bajado en gran número a poblado, causando pánico entre los vecinos.—Logos.

Comunicado griego

Atenas, 22 (5 t.).—Comunicado número 87: Operaciones locales coronadas por el éxito.

El comunicado del ministerio de Seguridad señala incursiones de la aviación enemiga en el interior del país, en Salónica, Volos, Predeza y en una isla del Egeo. En estas incursiones fueron producidos pocos daños y víctimas en algunas localidades atacadas.—Efe.

C. N. S.

Sindicato de Hoteles, Cafés y Bares. Se pone en conocimiento de los industriales de la capital, pertenecientes al Sindicato de Hoteles, Cafés y Bares, que durante los días 23, 24 y 25 pueden pasar a recoger los vales para el suministro de los artículos últimamente solicitados.

Al mismo tiempo esta Delegación significa que es imprescindible la presentación del carnet de sindicato, con el pago de la cuota del último mes, para la retirada de dichos vales.

ALCALDIA DE SEGOVIA

El excelentísimo Ayuntamiento de esta capital, en sesión que celebró el día 30 de Noviembre de 1940, acordó por unanimidad aprobar los pliegos de condiciones para contratar por medio de concurso la construcción y explotación de una estación de autobuses y servicios anexos, en esta ciudad. Dicho concurso se verificará el día 14 de Marzo del año actual y hora de las doce de su mañana, ante una Mesa compuesta por el alcalde o quien haga sus veces y con asistencia de dos concejales de la Corporación, del arquitecto municipal o quien sustituya a éste y de otro arquitecto designado por el Ayuntamiento y del notario encargado de dar fe del acto.

Será obligación de los concursantes acompañar a la respectiva proposición el proyecto completo del edificio con la Memoria, planos, presupuestos y demás antecedentes, con la precisa indicación del lugar en que ha de ser emplazado.

La extensión del edificio, para contener como mínimo 40 coches, así como las dependencias correspondientes, facultad del Ayuntamiento de otorgar la concesión, la fianza a constituir para tomar parte en el concurso y modo de hacerla, viene expresado en los correspondientes pliegos de condiciones, los cuales se hallan de manifiesto en el Negociado 2.º de la Secretaría municipal e insertos en el «Boletín Oficial del Estado», de 9 de los corrientes.

Segovia, 22 de Enero de 1941.—El alcalde, A. Reguera.

Alcaldía de Aguilafuente

El día 20 de Febrero próximo y hora de las once de su mañana, con entera sujeción a las normas contenidas en el Orden del ministerio de Agricultura de 19 de Diciembre último y pliegos de condiciones facultativas y económicas, redactados por el Distrito Forestal y este Ayuntamiento, respectivamente, los cuales se hallan de manifiesto al público en esta Secretaría municipal, tendrá lugar en estas Casas Consistoriales la subasta del aprovechamiento de resinación por el año de 1941, de 76.315 pines del Monte número 8 del Catálogo denominado «El Pinar», de estos Propios, en tasación de 93.775,37 pesetas y gastos de gestión técnica que ascienden a 3.624,54 pesetas.

Las proposiciones para tomar parte en dicha subasta se harán por el sistema de pliegos cerrados, que podrán presentarse en dicha Secretaría hasta las trece horas del día anterior al señalado para la celebración de la misma, previo depósito del 5 por 100 de la tasación. El 90 por 100 de la cantidad por que se haga la adjudicación definitiva se ingresará en este Ayuntamiento en la primera quincena del próximo mes de Marzo.

Aguilafuente, 21 de Enero de 1941. El alcalde accidental, Carlos Ballesteros.



Notas de Hacienda. Matrícula de Industrial. Terminada la confección de la matrícula de la contribución industrial de esta capital por la Administración de Rentas públicas, se advierte al público que pudiera interesarle que se halla expuesta por término de diez días, de diez a trece, en dicha dependencia oficial, para que pueda ser examinada por cuantos les interese y puedan entablar la reclamación oportuna a su derecho.

La mejor hoja de afeitar. Estrafina; filo ancho. PERFUMERIA VELASCO. Isabel la Católica; 2.

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 20.—Premiado con 25 pesetas, número 005. Premiados con 2,50 pesetas, todos los terminados en 05. Sorteo del día 21.—Premiado con 25 pesetas, número 517. Premiados con 2,50 pesetas, todos los terminados en 17.

TEATRO CERVANTES

Mañana, jueves de moda, se repetirá la bonita y emocionante cinta, hablada en español y apta para menores de catorce años.

ROSA DESHOJADA

Tres secciones: 4, 7 y 14 y 10. NOTA.—La sección de las cuatro es especial infantil a 1 peseta butaca.

Junta provincial de Huérfanos del Magisterio

Desde el día 24 del actual quedará abierto el pago de las pensiones del mes de Diciembre en la Tesorería de la Junta, Colón, 9, principal.

Se recuerda tienen que presentar, los que perciban pensión de estudios, el resguardo de matrícula del Centro donde cursen y los pendientes del examen de Estado, el del pago de los derechos de inscripción en la Universidad, sin cuyo requisito no percibirán las pensiones.

Jefatura de Transportes Militares de Segovia

Debidamente autorizado por la superioridad, el día 29 del actual y a las doce horas, tendrá lugar en esta Jefatura, sita en José Zorrilla, número 40, la adjudicación del servicio de acarreo que se verifiquen en el próximo mes de Febrero, encontrándose el pliego de condiciones en la misma a disposición de cuantos interese.

Segovia, 21 de Enero de 1941.—El jefe de Transportes, Salvador Delgado Guerrero.

Las Candelas

En esta importante feria no se cobra punto ni puesto, y en ella los agentes municipales se encargan de preparar cómodo alojamiento para los feriantes y sus ganados. Todas las reclamaciones de viajeros, lo mismo en fondas que posadas y demás casas de alojamiento, serán atendidas inmediatamente por las autoridades locales. Los puestos públicos se situarán gratuitamente en la plaza de España. Los dueños de ganados vendrán provistos de la correspondiente GUIA de origen y sanidad, que serán exigidas por los agentes de la autoridad e inspectores municipales veterinarios al entrar en el ferrial. Durante los días de feria habrá para los forasteros alegres distracciones, como son teatro y baile público, de música o dulzaina de reconocida fama. Se suplica traigan pienso para el ganado por dificultades de abastecimiento en la localidad. Cantalejo, 8 de Enero de 1941.—El alcalde, José Martín Gil.

Sección de anuncios breves

Alpargatas goma, cáñamo, yute, abacá, invierno y verano. Representante Ubaldo M. García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo pareja de bueyes de 28 arrobas, inmejorables condiciones, o cambio por novillos. Tratar, Julio Bernardo, en Madrona.

Ama de cría se necesita. Razón, Román Rubio, en La Lastrilla.

Vendo vaca suiza recién parida y ternera pura raza. Tratar, Isidoro Briz, San Francisco, 11.

Vendo vaca lechera recién parida del segundo, a prueba. Genaro Rodríguez, en Torrecaballeros.

Vendo o cambio por vacas de labor, par de machos romos, tres dedos, ocho y diez años. Tratar, Felipe García, en Marugán.

Trapos viejos se compran y pagan bien. No pierda la ocasión. Ochoa Ondátegui, número 9.

Vendo vaca suiza cumplida del primero. Tratar, Eloy Alonso, en Mata de Quintanar.

Fábrica de harinas en renta o en venta, capaz de 12 a 14.000 kilogramos, se tomaría. Ofertas, Crispiniano Serna, Montemayor (Valladolid).

Vendo un choto suizo para semental y otro terreno y una chola suiza de dos meses. Tratar, con viuda de Clemente Casas, en Bernardos.

Macho romo, seis años, cuatro dedos, a toda prueba, vende. Tratar, Honorio Gómez, Fuente de Santa Cruz.

Calzados para señora, caballero y niños. Sigue la venta con el 15 por 100 de rebaja en la nueva zapatería LA ELEGANTE. Plaza de Franco, número 10. Segovia.

Forjador herrador práctico, bien impuesto en el herrado a fuego, habiendo trabajado importantes establecimientos, tomaría traspaso. Informes, Pedro Díaz, Ochoa Ondátegui, 4, principal.

Cemento se vende en el almacén de abonos de Urbano Jimeno, en Escalona del Prado.

Vendo dos hermosos nogales. Para tratar, María Herranz, Raparriegos. (Segovia).

GRAN FERIA DE GANADOS EN LA CIUDAD DE CANTALEJO (SEGOVIA)

Del 2 al 8 de Febrero de 1941, ambos inclusive. En esta importante feria no se cobra punto ni puesto, y en ella los agentes municipales se encargan de preparar cómodo alojamiento para los feriantes y sus ganados. Todas las reclamaciones de viajeros, lo mismo en fondas que posadas y demás casas de alojamiento, serán atendidas inmediatamente por las autoridades locales. Los puestos públicos se situarán gratuitamente en la plaza de España. Los dueños de ganados vendrán provistos de la correspondiente GUIA de origen y sanidad, que serán exigidas por los agentes de la autoridad e inspectores municipales veterinarios al entrar en el ferrial. Durante los días de feria habrá para los forasteros alegres distracciones, como son teatro y baile público, de música o dulzaina de reconocida fama. Se suplica traigan pienso para el ganado por dificultades de abastecimiento en la localidad. Cantalejo, 8 de Enero de 1941.—El alcalde, José Martín Gil.

Se vende una casa en esta capital en buenas condiciones, moderna y buena construcción, con amplio y hermoso jardín. San Esteban, 7. Segovia.

Electrón reparará a usted su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.

Rosalía García Sobrados. Modista, Carmen, número 3. Segovia.

Novillas primero y segundo parto, acaban de llegar de Santander, pura raza holandesa, o cambio por ganado no en producción. San Clemente (vaquería).

Miguel del Pozo MEDICO-DENTISTA. Consulta diaria excepto los sábados en SANTA MARIA DE NIEVA.

FRANCES Profesora nativa diplomada. Clases colectivas. Precios reducidos. MADAME MENUU Corpus, 8, primer, F.

Manuel Herrero Martín MEDICO. Especialista en niños. Consulta de tres a seis. Plaza del Corpus, 8, principal. 6. Teléfono 231. SEGOVIA.

Dr. Useros Casas Especialista en partos y enfermedades de la mujer. Ex-médico de guardia de la Maternidad provincial de Madrid y toxicólogo periculator por oposición. RAYOS X. ELECTROMEDICINA. Consulta diaria de once a una y de tres a cinco. Plaza S. Martín, 1. Tel. 186. Segovia.

El lápiz de siempre, NAVA. Tres nos. Representante: U. M. riano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo pareja de vacas de labor, cuatro y cinco años, peso cuarenta y dos arrobas. Tratar, Aureo López Ciruelos de Coca.

Vendo carro varas nuevo para tracción de caballerías, quinientos kilos de hierro-dondeño y pretina. Tratar, Fernando Ballesteros, en Escalona del Prado.

Se necesita chico que sepa de cocina, poca familia. Intú presentarse sin bues o i. Forme Razón, San Millán, 5, principal.

Traspaso Se hace del local e instalación del muy acreditado establecimiento Casa Mayo, situado en lo más céntrico e industrial de Segovia. Informarán, Almirá, 3, principal.

Cera para pisos, calidades satisfactorias. EL CAPRICHU. Cervantes, 2.

Se venden o cambian por vacas una pareja de machos ocho y diez años, tres dedos sobre la cuerda. Tratar, Mariano Burgos, Miguel Ibáñez.

Pérdida de cartera conteniendo 10 pesetas, desde Plaza de Merced a Juan Bravo, 31, donde agradecerán devolución y gratificarán.

Se venden dos vacas suizas del primer parto, una recién parida y otra abocada. Para tratar, María Gil. Cantimpalos.

500 cabritos vende. Tratar, Agustín Herrero, en Lastras de Cuéllar.

Vendo dos vacas paridas del tercer parto y sus chotas, abundante producción. Tratar, Roque Blanco. Nieves número 10 (San Lorenzo).

Sirvienta se necesita de cuarenta y cinco años para viuda con tres hijos. Gregorio Pascual. Turégano.

AL COMERCIANTE

le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. POR 2,50 PTAS. SOLAMENTE podrá usted publicar en EL ADELANTADO (Sección de breves) 20 PALABRAS y comprobará la eficacia del mismo.

Aviso a los herniados

Siendo la hernia una enfermedad grave, no debéis dejaros suggestion por anuncios que más o menos pomposamente os aseguran su curación radical, tampoco visitar a ningún ortopédico, sin antes haber consultado con un médico especialista en estas enfermedades, por ser el único que os podrá orientar sobre el tratamiento que necesitáis para conseguir vuestra curación. QUEBRADOS. Si queréis curar vuestra hernia, únicamente podréis conseguirlo con el Tratamiento Antiherniario Nilton (Patentado), dirigido por un médico especialista, que os garantiza la contención y curación de vuestra hernia, sin operación, sin molestia, sin dolor y sin tener que abandonar vuestras ocupaciones. Para informes y dirección del tratamiento, consulta diaria en la Policlínica del doctor Romero. CERVANTES, 38, PRINCIPAL. SEGOVIA. TELEFONO 431.

DUNIA, La novia eterna. Una de las obras más imponentes de la cinematografía actual. Ambientada en la Rusia de 1910. MUY PROXIMO.

La Concepción Paragnas. Bajamos 20 por 100 en los Por fin de temporada, re-